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PAR COURRIEL Québec, le 8 septembre 2023

Monsieur Jocelin Dumas
Président
Régie de l’énergie du Québec
Tour de la Bourse
800, rue du Square-Victoria
Montréal (Québec)  H4Z 1A1

Monsieur le Président,

À titre de ministre de l’Économie, de l’Innovation et de l’Énergie, je suis préoccupé
par les marges de commercialisation importante dans certaines régions, qui
paraissent souvent inexplicables pour les consommateurs.

Les données publiées par la Régie de l’énergie révèlent notamment que les
marges de commercialisation dans la région de la Capitale-Nationale ont plus que
doublé depuis le début de 2022. Les écarts de prix observés avec les différentes
régions suscitent des questionnements qui me semblent légitimes. Il serait à mon
avis souhaitable que les consommateurs aient accès aux informations qui leur
permettraient de mieux comprendre les origines de ces variations et de ces écarts.

Dans ce contexte, et en vertu des articles 42 et 57 de la Loi sur la Régie de
l’énergie (RLRQ, chapitre R-6.01), je souhaite obtenir l’avis de la Régie à l’égard
des écarts de prix et des marges de commercialisation entre la région de la
Capitale-Nationale et les autres régions du Québec, avec une analyse détaillée
des différents facteurs pouvant expliquer ces écarts. Je vous saurais gré de me
transmettre cet avis d’ici le 18 octobre 2023.

La situation de certaines autres régions me préoccupe également, notamment
celle de Chaudière-Appalaches. Il serait donc souhaité d’avoir consécutivement
une seconde analyse pour cette région, d’ici le 15 novembre 2023. Il serait
d’ailleurs souhaité que tout écart significatif que vous observez dans vos analyses
pour d’autres régions soient aussi documentés.
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Comme mon prédécesseur vous le demandait le 9 mars 2022, j’aimerais que la
Régie propose, dans le cadre de ces avis, des pistes de solution relatives à l’accès,
pour les consommateurs, à une information vulgarisée et de qualité facilitant leur
compréhension des fluctuations des prix des produits pétroliers et de leurs
composantes.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l’expression de mes sentiments les
meilleurs.

Pierre Fitzgibbon


